

NOTA DE PRENSA

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

LOS INTERINOS SE ENCIERRAN EN MURCIA.

Murcia, 22 de junio de 2012.

AIDMUR decidió en su última asamblea que los interinos comenzaran a realizar una serie de encierros en distintos centros educativos de la Región de Murcia. La semana pasada se inició el primero de ellos en Lorca y hoy se iniciará el encierro en la ciudad de Murcia, que tendrá lugar en el IES Ingeniero de la Cierva, en C/La Iglesia, s/n, Patiño (Murcia).

El objeto de los encierros es sensibilizar e informar a la sociedad, así como protestar y mostrar el descontento del colectivo docente interino por la aplicación de las medidas de la Administración educativa contra los interinos, que van a suponer el despido de 5.000 interinos el próximo 30 de junio, el impago de los meses de verano y el aumento de ratios y horario lectivo que para el próximo curso significará que más de 2.000 interinos no vuelvan a trabajar en aquello que nos hace ilusión y para lo que llevamos años formándonos.

AIDMUR también desea manifestar que los datos ofrecidos por la Consejería de Educación en el día de ayer sobre la ampliación de la oferta de Ciclos Formativos de Formación Profesional no responden a la realidad, y son un ejemplo más de intento de manipulación a la sociedad murciana, pues muchos de dichos Ciclos Formativos anunciados como nuevos ya existen en la actualidad y se están impartiendo en los centros educativos de la Región.



